

Pressebericht im Gränzbote  
Datum: 19.12.2012



## Simone Hauswald unterstützt Mutpol

TUTTLINGEN (pm) - Für die ehemalige Biathlon-Weltmeisterin und Botschafterin von Mutpol, der diakonischen Jugendhilfe Tuttlingen, Simone Hauswald, gehört es inzwischen zu Weihnachten dazu, Kindern und Jugendlichen, die über Weihnachten nicht nach Hause können, eine Freude zu bereiten. So hat sie bei der Sportlerehrung der Stadt Engen für diese Mutpol-Kinder gesammelt und den Spendenbetrag von knapp 170 Euro auf 1000 Euro aufgestockt.

„Das ist doch toll“, freute sich Diplom-Pädagoge Volker Schmidt, Sonderschulrektor und stellvertretender Gesamtleiter von Mutpol. „So können wir den 13 Kindern, die über Weihnachten nicht nach Hause können, ein paar Wünsche erfüllen und an einem der Feiertage mit ihnen zum Beispiel in einen Weihnachtszirkus gehen, denn auch diese Kinder sollen erfahren, dass Weihnachten doch etwas Besonderes ist.“

Mutpol hat auch über Weihnachten und den Jahreswechsel rund um die Uhr offen und für die Mitarbeiter ist gerade die immer propagierte heile, harmonische Zeit oft sehr belastend. Da kommt die Spende genau richtig. Volker Schmidt bedankte sich im Namen der Kinder und Jugendlichen bei Simone Hauswald. „Prima, dass Sie auch nach ihrer aktiven Zeit als Botschafterin von Mutpol weiterhin so aktiv sind!“, erklärte der Mutpol-Gesamtleiter.